

SÍNTESIS del Biobío

Registro de campamentos en Curanilahue sumó 14 asentamientos

Factores como la falta de terreno para la construcción de viviendas y la normativa vigente impiden llevar adelante un programa de relocalización para las familias que no cuentan con su solución habitacional en regla. Entre las alternativas que se manejan en la tercera etapa de modificación del plan regulador está el sumar terrenos habitables en zonas satélites en, al menos, cuatro sectores, así como también avanzar en la construcción en altura.



Gobernador y multigremial llaman a proteger la industria en Impulsa 2025

Durante el encuentro, organizado por la CPC Biobío, el gobernador Sergio Giacaman dijo que la Región atraviesa un momento crítico en lo económico y que es necesario "tensionar la conversación" con el Gobierno central. En tanto, el presidente de la CPC Biobío, Álvaro Ananías, sostuvo que se requieren respuestas urgentes para reducir la incertidumbre de los gremios. Hubo críticas al avance del Plan Industrial.



Crimen en San Pedro reabre debate por armas

El crimen de una mujer de 33 años, que falleció víctima de disparos realizados tras un conflicto de tránsito en la avenida Pedro Aguirre Cerda, generó amplias reacciones. El hecho está siendo indagado bajo reserva por el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios de la Fiscalía y PDI. La seremi de Seguridad Pública, Paulina Stuardo, dijo que hay "situaciones que se salen de control en términos de violencia" y apuntó a la complejidad del uso de armas de fuego.

Un tercio de candidatos son exautoridades

Tras el cierre de las inscripciones de candidaturas para las elecciones de noviembre, a nivel regional el distrito 20 cuenta con 63 nombres que aspiran a 8 escaños en el Congreso y en el distrito 21 otros 36 buscan cinco cupos. Además de considerar a 12 de los 13 parlamentarios en ejercicio para su repostulación, pactos y partidos optaron por incluir a más de 30 aspirantes que ya ejercieron cargos a nivel regional y comunal en la Región del Biobío.

Sindicatos piden propuestas concretas y unidad

La Mesa por la Defensa del Empleo convocó la instancia donde se abordaron el Plan Industrial, rubros estratégicos y propuestas para superar el desempleo. El vocero Iván Montes llamó a priorizar el interés regional por sobre todo. Además, las organizaciones sindicales destacaron la estrategia gubernamental en marcha, que fue calificada como el marco regulatorio para avanzar. El gobernador Sergio Giacaman planteó contribuir al Plan Biobío 2050.